

# Avec les médias, lors des 80 ans de l'Opus Dei

Témoignage d'Apolline à propos d'un déjeuner de presse à la résidence Lourmel le mardi 30 septembre. Presse écrite, radio, TV, tous étaient présents, et pouvaient à loisir interroger des membres de l'Opus Dei qui répondaient à leurs questions.

07/10/2008

**Apolline, vous êtes surnuméraire de l'Opus Dei depuis 12 ans. On**

**vous a demandé de témoigner lors d'une conférence de presse organisée à l'occasion des 80 ans de l'Opus Dei. Comment vous êtes-vous préparée ?**

J'ai d'abord prié pour les journalistes que nous allions rencontrer, pour que les échanges se déroulent bien, en vérité. J'ai aussi réfléchi à ce que pouvaient être les images fausses sur l'Opus Dei pour aller au devant des questions de la presse. Enfin, j'ai essayé de trouver des mots simples et des exemples concrets pour être comprise par un public très large.

**Pourquoi mettre en avant des témoins ?**

Beaucoup de personnes définissent l'Opus Dei comme une institution, une organisation. Je crois que c'est bon de se rappeler que c'est avant tout un ensemble de personnes très normales, loin des « héros » du Da Vinci Code, qui ont aussi du mal à se

lever le matin et courent le soir pour récupérer les enfants chez la nourrice ! Donner à Dieu une grande place dans sa vie ne fait pas de nous des extra-terrestres ! Montrer des visages de personnes de l’Œuvre permet aussi de réaliser que nous sommes tous différents même si nous avons entendu le même appel de Dieu. Enfin, les témoignages parlent davantage aux téléspectateurs et aux lecteurs que les statistiques et les textes de droit canonique !

## **Comment les journalistes ont-ils perçu l'intervention du vicaire de l'Opus Dei en France et les témoignages ?**

Tout s'est déroulé dans une ambiance très conviviale. L'abbé de Rochebrune n'a pas hésité à répondre aux questions les plus polémiques sur l’Œuvre, ce qui a certainement facilité le travail des

journalistes ; il a également pris du temps individuellement avec chaque média présent. Les échanges se sont poursuivis autour d'un buffet de façon informelle, permettant de leur expliquer notre engagement dans l’Oeuvre, mais aussi de mieux connaître les journalistes, leur itinéraire, leur travail.

*Remarque : nous vous conseillons de télécharger **les fichiers MP3** ci-dessous si vous voulez les écouter (clic droit ->"enregistrer la cible du lien sous...") car ils sont très volumineux.*

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/avec-les-medias-lors-des-80-ans-de-lopus-dei/>  
(14/01/2026)